

SIE ENTSCHEIDEN ÜBER DIE POLITIK IM KREIS HERFORD UND IN SPENGE!



**JÜRGEN
MÜLLER**

www.landrat-juergen-mueller.de

■ Kommunalwahlen am 13. September 2020

Neben anderen Ämtern wählen Sie am Wahlsonntag Ihre Kreistagsabgeordneten für den Kreistag mit Sitz in Herford und den Landrat. Ihre SPD-Kreistagskandidaten für Spenge sind Wolfgang Günther und Sieghart Kröger zusammen mit Ihrem Landrat im Kreis Herford, Jürgen Müller.

Außerdem haben Sie eine Stimme für:

- Ihren Bürgermeister
- Ihren Direktkandidaten für den Stadtrat aus Ihrem Wahlkreis

■ Mobilität verbessern.

Ein wichtiges Thema für Landrat Jürgen Müller und die beiden Kreistagskandidaten in den nächsten fünf Jahren ist das Thema Mobilität.

Das ÖPNV-Angebot muss im Kreis Herford ausgebaut und qualitativ verbessert werden. Hierzu soll der überörtliche Busverkehr durch die Einrichtung von Schnellbussen weiterentwickelt werden.

„Wir setzen uns für die Einrichtung einer Schnellbuslinie im 1-Stunden-Takt ein, die die Städte Spenge, Enger und Bielefeld – hier der Hauptbahnhof - in 28 Minuten verbindet“ so Sieghart Kröger. So kann am Bahnhof der RRR mit den Zielen Flughafen Köln/Bonn bzw. Minden ohne weiteren Umstieg erreicht werden.

Attraktivität steigern: Veränderungen bei Busverbindungen und Ticketsysteme

Viel zu wenig Beachtung hat bisher die Busanbindung an die Gewerbegebiete gefunden. Damit wird ein Umstieg der Arbeitnehmer auf den ÖPNV erleichtert. Die Entwicklung der Bürgerbusse in Spenge muss weiter vorangetrieben werden. Die Anbindung der Ortsteile Hücker-Aschen und Lenzinghausen sind die nächsten Ziele, die aber nur mit ehrenamtlicher Unterstützung erreicht werden können.

„Insgesamt muss der ÖPNV attraktiver und einfacher werden“ betont Wolfgang Günther. Dazu gehört ein einfacher und attraktiver Tarif. Wir setzen uns für die Einführung eines elektronischen Tickets ein, das automatisch den günstigsten Tarif während der Fahrt wählt. Kostenloser ÖPNV und Nutzung autonomer Fahrzeuge, die den Kunden an der Haustür abholen und zum gewünschten Ziel fahren, sind Ziele, die sich zwar erst mittelfristig verwirklichen lassen, aber heute schon geplant werden können!

Klimaschutz geht uns alle an!

Klimaschutz geht uns alle an, deswegen brauchen wir einen starken ÖPNV. Zum Abbau des PKW-Verkehrs gehört aber auch die Optimierung der Radwege in Spenge und zu den Nachbarorten. *„Der Kreis unterstützt diese Bemühungen beispielsweise durch die Verknüpfung der Radwegeberneuerung mit der Sanierung der Mühlenburger Straße“* betont Wolfgang Günther.



**WOLFGANG
GÜNTHER**

wolfgang.guenther@spd-spenge.de



**SIEGHART
KRÖGER**

sieghart.kroeger@spd-spenge.de

■ Unsere Kreistagsabgeordneten

Wolfgang Günther war Gründungsmitglied der Minden-Herforder-Verkehrsgesellschaft (mhv), die für Stärkung des Busverkehrs zuständig ist, und vertrat dort jahrelang die Interessen des Kreises und Spenges im Besonderen.

Sieghart Kröger, dessen politischer Schwerpunkt u.a. in der Entwicklung der öffentlichen Infrastruktur liegt, ist Mitglied des Verkehrsverbunds OWL, der vor allem schienengebunden ÖPNV vertritt und Ticketstrukturen entwickelt.

■ Infos und Kontakte

www.landrat-juergen-mueller.de
www.spd-hf.de

SPENGE

SPD